



Halil Sagirkaya/Anadolu via Getty Images

Enfrentamiento policial con personas que odian a Israel en Alemania

- Josue Michels
- [10/10/2024](#)

Cientos de personas se reunieron en Berlín el 7 de octubre para celebrar los asesinatos, secuestros, violaciones y otras monstruosidades cometidas por Hamás contra Israel hace un año. Tras las protestas, los disturbios se intensificaron con manifestantes que construyeron e incendiaron barricadas y otros que lanzaron pirotecnia y piedras contra los agentes de policía. Greta Thunberg, la activista sueca por el medioambiente y que además odia a Israel, participó en la protesta y acusó a Alemania y a su policía de impedir las protestas pacíficas.

Los manifestantes creen que hay que destruir el Estado de Israel. Los cánticos incluían “¡Viva, viva Palestina!” “¡Yalla, yalla intifada!” “¡Detengan los asesinatos en masa!” “¡Israel es un Estado de terror!” y “¡Del río al mar, Palestina será libre!”.

PT

En el distrito de Berlín-Neukölln, donde se produjeron algunos de los peores disturbios, cuatro personas fueron detenidas. Se produjeron detenciones adicionales en Berlín-Kreuzberg, donde Thunberg protestaba. En un video grabado en el lugar, Thunberg decía:

El Estado alemán es cómplice de este genocidio. Financia y legitima el apartheid, la ocupación y el genocidio de Israel. (...) No encuentro palabras para expresar el disgusto que me produce ver cómo Alemania y la policía alemana tratan a los manifestantes pacíficos por decir no al genocidio. No puedo creerlo. Literalmente, no tengo palabras.

Thunberg está acostumbrada a recibir un trato más amable en sus innumerables protestas de activistas por el medioambiente, pero la policía alemana es menos tolerante cuando se trata de protestas que se oponen a la existencia de Israel.

Alemania no es el único país que está batallando para mantener a raya a los manifestantes. En Inglaterra, miles de personas se manifestaron en Londres y 16 fueron detenidas. Pero Alemania ha mostrado más solidaridad con Israel y ha promulgado algunas leyes estrictas contra los simpatizantes del terrorismo. CNN informó en enero:

Mientras Israel combate a Hamás en Gaza, las autoridades europeas han estrechado el cerco sobre los militantes, con redadas de alto nivel, restricciones financieras y una ofensiva contra sus actividades en Internet. Pero ningún país ha ido más lejos en la persecución de un grupo ya prohibido y de sus partidarios que Alemania.

En Berlín se han limitado las marchas propalestinas y se ha autorizado a las escuelas a prohibir las banderas palestinas y los pañuelos kaffiyeh.

Las imágenes de video de la policía alemana reprimiendo protestas antiisraelíes demuestran esta dura postura. Algunos críticos utilizaron los videos en las redes sociales para fomentar el odio contra Israel y las fuerzas policiales alemanas.

Ante el aumento de la violencia en las calles alemanas y el temor constante a los atentados terroristas, cada vez son más los que piden más poder para la policía. Al mismo tiempo, los debates sobre la prohibición de los cuchillos en los espacios públicos y otras normativas están en auge. El gobierno alemán también está considerando detener o limitar la admisión de inmigrantes e introducir deportaciones a gran escala. A medida que aumentan los riesgos para la seguridad, podemos esperar que esta tendencia continúe.

Las escenas en Alemania contribuyen al creciente descontento con el gobierno y a la exigencia de nuevas elecciones. Pero incluso si la Unión Demócrata Cristiana, más conservadora, gana las elecciones como se ha pronosticado, tendría que hacer una coalición con al menos uno, si no dos, de los actuales partidos gobernantes, o entrar en una coalición con la extrema derecha, lo cual ha descartado.

Las democracias de Europa son incapaces de hacer frente a los retos actuales. Tanto si se trata de la seguridad de las fronteras, la inmigración, los disturbios en las calles, la desesperación económica o las guerras en el Continente, los retos exigen un liderazgo fuerte del que Alemania carece actualmente. Pero la Biblia revela que se avecina un cambio drástico.

Como explicó el difunto educador y teólogo Herbert W. Armstrong, muchas de las profecías de la Biblia son para nuestro tiempo; de hecho, se están cumpliendo ante nuestros ojos. Puede leer sobre estas profecías actuales y cumplidas en [*¡Él tenía razón!*](#)

La Biblia revela que las tendencias actuales en Alemania conducirán al surgimiento de líderes autoritarios, que Daniel 2 y Apocalipsis 17 describen como "reyes". El escenario es justo antes de la intervención de Dios en los asuntos mundiales: el tiempo que está justo frente a nosotros.

Es de esperar que los crecientes disturbios y la complejidad de los asuntos mundiales hagan que las naciones europeas depositen su confianza en líderes autoritarios. Para saber más, lea [*Un líder alemán fuerte es inminente*](#)